
「加賀市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）（案）」 

に対する意見募集結果について 

 

 

「加賀市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）（案）」について、意見公募（パ

ブリックコメント）を行ったところ、下記のとおり、ご意見が寄せられましたの

で、お知らせいたします。 

 

記 

【公募案件の概要】 

案件名 
「加賀市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）（案）」に対

する意見募集について 

公募期間 令和 2年 2月 25日（火）～３月 9日（月） 

供覧資料 加賀市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）（案） 

周知方法 
市ホームページのほか、政策推進課、山中温泉支所、各出張

所、各図書館、各地区会館にて資料を供覧 

提出方法 メール、郵送、FAX にて政策推進課へ提出 

 

【公募結果】 

 ４件（２名）の意見提出がありました。 

 詳細は以下のとおり 

 

  



「加賀市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）（案）」 

に対する意見一覧 

 

番号 ご意見 市の回答 

１ 学校・保育園へのエアコンの設置

により、電気の消費量は増加しま

す。公共建築物への太陽光発電パ

ネルをより推進するのは良いと思

います。休日の余剰電力は、新電

力会社が購入するのでしょう。 

 余剰電力については、事情が許す

限り、加賀市総合サービス株式会社

が購入し、エネルギーの地産地消に

繋げてまいりたいと考えておりま

す。 

２ エコポイント事業や熱中症予防の

注意喚起などを紙媒体やテレビ放

送などの他に、市が整備する防災

行政無線を使い積極的に広報した

らよいと思います。 

防災行政無線の設置目的に沿っ

て、有用な情報を発信することは、

必要と考えております。お知らせす

る内容は、案件ごと個別に判断して

まいります。 

３ 「家庭版 ISO」があり、環境マネ

ジメント意識を持ってもらい、一

般市民にも取り組んでもらったら

どうですか。 

「家庭版 ISO」とは、石川県が実

施している「いしかわ家庭版環境

ISO」のことかと存じます。家庭に

おいて、環境に優しい生活スタイル

に取り組み、省エネの実践を普及す

るものであります。本計画において

各種情報提供の充実を図ることと

しており、当該事業をご紹介するこ

とも必要かと考えております。 

４ 北陸新幹線金沢-敦賀間開業に伴

い、本市への観光客が増大する。

その時に、ごみも増加すると思わ

れる。金沢のデータをもとにして

おく必要がある、と考えます。 

 事業系ごみ減量化施策に関する

ご意見として承ります。 

 

 


